

Erfurts längste Einkaufstraße lädt am Samstag zum Alleefest in die Magdeburger ein

Die Richtung ist klar: Nord

Erfurt (AA). Der Kompass im Logo der äußerst engagierten Interessengemeinschaft zeigt es schon seit Jahren an: Nord ist in. Ganz besonders gilt das für diesen Samstag, dann nämlich lädt die Magdeburger Allee zu ihrem inzwischen elften Alleefest ein. Und das ist schon eine Leistung, haben die Leute aus dem Norden der Thüringer Landeshauptstadt doch mehr zu kämpfen als anderswo. Zwar redet heute längst keiner mehr vom einstigen Blechbüchsenviertel, doch braucht es seine Zeit, andere davon zu überzeugen, dass es sich lohnt, dem Norden öfter einen Besuch abzustatten.

Die Magdeburger Allee ist das beste Beispiel: Hier hat sich in den vergangenen Jahren vieles verändert. Die einst graue, langgezogene Straße putzt sich trotz mancher noch weniger schöner Ecken mehr und mehr heraus. Nicht zuletzt auch durch das Programm "Soziale Stadt", starke Partner der Region und Ansässige, die hier alle an einem Strang ziehen und seit Jahren Stück für Stück die Allee und das Gebiet drumherum aufwerten. Am Samstag jedenfalls kann man sich davon überzeugen, dass Nord die richtige Richtung ist und beim großen Alleefest in der Magdeburger dabei sein.

AA Erfurt vom 02.06.2004